



令和4年度 学校便り

おかぜん

天城町立岡前小学校
第3号 令和4年7月1日発行

【キャッチフレーズ】
ユイの心もち 夢に向かって
やる気いっぱい 岡小の子

シンボルツリー「ガジュマル」への感謝の念を込めて

校長 田子山 ゆかり

ガジュマルは、『多幸の木』、『パワーがみなぎる木』、『リラックス効果がある木』、『薬効がある木』、『子供の精霊が宿る木』とされ、特に奄美群島や沖縄地方では身近に分布し、大切にされている木です。

本校でもシンボルツリーとして、上校庭と下校庭に1本ずつガジュマルの大木があります。しかし、ずっしりと根を張り、力強く気根をおろし、新緑の葉を広げ、本校の子供たちを100年以上にわたり見守ってきた上校庭のシンボルツリー『ガジュマル』が、数年前から古朽が進み、倒木のおそれがありとても危険な状態となっていました。多くの皆様方のご助言等をいただきながら検討を重ねた結果、子供たちの安全を第一に考え、遺憾ではありますが伐採（伐根）することとなりました。

6月30日（木）、6年生が企画をし、全児童の感謝のメッセージを記したおぼらだれんの横断幕と児童代表の感謝の手紙を捧げ、『ガジュマルとのお別れの会』を行いました。20人を超える保護者や地域の皆様もご参加くださり、大変有難く思いました。

このガジュマルは、まもなくシンボルツリーとしての役目を終えますが、一部の気根の葉を付けた部分は、次世代として別の場所で継承していく予定です。長きにわたり本校の歴史と伝統を見守り続けてきた『ガジュマル』に、心から感謝と畏敬の念を払います。「おぼらだれん」



昭和60年頃の様子

 7月の主な行事予定	 8月の主な行事予定
<p>【生活目標】 無言で、すみずみまでそうじをしよう 【保健目標】 夏を健康にすごそう 【給食目標】 暑さに負けない食事をしよう</p> <p>1日（金） 創立記念の式 相撲大会【中止】 4日（月） 第1回学校評議員会【10:20~12:20】 家庭学習定着週間（~10日） 7日（木） 水泳学習参観 PTA全体会・専門部会 学級PTA 移動図書 9日（土） 土曜授業 町水泳合同学習会【中止】 19日（火） 地域子ども会【8:25~】 PTA役員会【19:00~】（予定） 20日（水） 終業式 大掃除 21日（木） 大ラジオ体操会【6:25~】 ※ 7/27(月)へ変更の予定有 教育相談【7/22, 8/23~25】</p>	<p>1日（月） 出校日 夏季休業中校区内巡回（北部地区推進協議会） 12日（金） 夏季巡回ラジオ体操・みんなの体操会 19日（金） 出校日 PTA役員会【19:00~】（未定） 28日（日） PTA奉仕作業 30日（火） 夏季休業中校区内巡回（北部地区推進協議会）</p> <p>※ 7月1日（金）の相撲大会及び9日（土）の町水泳合同学習会は、新型コロナウイルス感染状況を鑑み、中止となります。 ※ 新型コロナウイルス感染状況等により、行事予定が今後変更することがあります。</p>

歯と口の健康教室

6月9日(木)に、歯科衛生士の〇〇〇〇さんをお招きし、1・3・5年生で「歯と口の健康教室」を行いました。



児童は、藏さんの話を聞きながら、自分の歯の様子を観察したり、むし歯から歯を守るためにできることを考えたりしました。また、正しい歯の磨き方について実技指導もしていただき、歯磨きの大切さを実感するよい機会となりました。



前期児童総会

6月10日(金)に、前期児童総会を行いました。今回は、初めてオンラインでの実施でしたが、総務委員会の児童が計画的に準備を進めてくれたので、スムーズ

に話し合いが進みました。校内でのPCタブレット使用のルール等について話し合い、学年の枠を超えて積極的な意見が交わされていました。

これからも、児童が自分たちの手で、「みんなが大好きな岡前小」へと学校を盛り上げていってくれることを大いに期待しています。

最後のベンチデザイン授業

6月24日(金)に、ベンチの塗装作業を行いました。4年生が昨年度から進めてきたプロジェクトである「ベンチデザイン授業」の一環で、今回が締めくくりの活動となりました。今回は6年生も作業に参加し、闘牛とアマミノクロウサギをモチーフにしたベンチに塗料を丁寧に塗り込んで最高のベンチに仕上げてくださいました。今回制作したベンチのうち2基は校長室前に設置しておりますので、ぜひご覧ください。



町立図書館カウンター業務



6月25日(土)に町立図書館カウンター業務体験があり、本校からは6年生の〇〇〇さんと〇〇〇さんが参加しました。図書館職員の方々にご指導いただきながら、来客の対応、本の貸借業務や書架の整理などについて学びました。

今後も、岡前小の児童が本への興味を広げ、これまで以上に読書に親しんでくれることを願うばかりです。

与名間分校との一日交流学習

6月22日(水)に、与名間分校児童との一日交流学習を実施しました。オリエンテーションでは、4年生の〇〇〇〇さんが心温まる歓迎の言葉を述べ、久しぶりに会った分校の友達との活動を楽しみにしている様子が見られました。



各教室における学習では、国語や算数、体育、図工など様々な教科の学習活動に仲良く取り組むことができ、どの児童も普段以上の笑顔を見せてくれました。また、昼休みに一緒に遊んだり、休み時間に会話がはずんだりする姿も見られ、本校の児童にとっても大変有意義な一日となりました。



雲梯フーム到来!

上校庭に新たに設置された雲梯が使用できるようになりました。心待ちにしていた児童は、昼休みになると一目散に雲梯めがけてまっしぐら!どの学年からも掌に豆をつくりながら、ゴールまで渡り切ることに何度もチャレンジする児童の姿が見られました。「継続は力なり」と言いますが、続けていれば本当に力がついてくるものです。児童の体力向上に向けて、本校では引き続き遊具を効果的に活用していきたいと考えています。



環境整備部奉仕作業

6月26日(日)に、PTA環境整備部とPTAの有志の方々による奉仕作業を行いました。参加して下さった保護者の皆様のご尽力により、児童が気持ちのよく学習できる環境が整いました。ありがとうございました。

